

Feria titular de Cajolá

Escrito por Redaccion

Domingo, 22 de Abril de 2012 11:50 - Actualizado Lunes, 23 de Abril de 2012 22:17



Su feria se celebra el 1 a 3 de mayo de cada año, en el que la iglesia conmemora en honor al Patrono "Santo Niño de La Cruz". Sus actividades que se realizan: Danzas Folclóricas en donde se ve diversidad de ventas, como también se ve la presencia de los distintos municipios aledaños, Religiosos, deportivos, culturales y sociales.

Este municipio, está situado en el Altiplano occidental de Guatemala, se extiende hasta la boca costa del Océano Pacífico. En Quetzaltenango. Su extensión es de 1.951 km². La población es predominantemente de ascendencia maya (principalmente mam). Aunque la mayor parte del departamento Cajolá forma parte de los 81 municipios del Altiplano Occidental

Cajolá significa: "Hijos de Agua", porque el lugar que ocupa antiguamente muy cenagoso, dando lugar que también se le llame "Caja de Agua", porque brotaba agua en un cerro cercano, antiguamente se le llamaba "Santa Cruz Cajolá", ya que dicho nombre tiene relación con sus costumbres.

Feria titular de Cajolá

Escrito por Redaccion

Domingo, 22 de Abril de 2012 11:50 - Actualizado Lunes, 23 de Abril de 2012 22:17

Historia: Se cree que cuando aún estaba poblado este lugar venían a pastorear personas de Concepción Chíquirichapa San Juan Ostúnalco y de Huitán y ellos fueron los que decidieron quedarse en esta población, era un terreno cubierto de pajones y magueyes y estas pensaron en fundar un lugar y uno de ellos decidió ir a pie o caminando tardó una semana para llegar a la Capital de Guatemala para registrar el nombre del lugar. Cuando llegó a Guatemala le dieron orden de la Vara de Edilicia Simbólica, con las manos esposadas hasta llegar a este lugar.

Luego como ellos estaban a la orilla de un riachuelo y había un río por eso se le llamó en el idioma Mam “Tk’ajol a’” que significa hijos de agua.